

Me visto de luces

Empezaremos el ruedo,
demostrando el valor,
y también la precaución,
que en el destino tenemos.

Cuadrilla de defensores,
que le dais la vuelta al ruedo,
para poder defender,
al espada que es torero.

Yo me vestiré de luces,
porque a mí me gusta el ruedo,
también me gustan las palmas,
si el toro me sale bueno.

A salido la cuadrilla,
dándole la vuelta al ruedo,
saludando a la afición,
que nunca tienen miedo.

Ya sale de los chiqueros,
ese toro remendón,
con unos cuernos d emiedo,
que hay que echar mucho valor.

Empieza con el capote,
bordándolo con valor,
demostrando el toreo,
tiene mucha precisión.

Ya vienen los picadores,
y el toro ha remetido,
y cuando ponen la puya,
en sangre se ha convertido.

Ese toro remendón,
y brioso al mismo tiempo,
queda medio adormecido,
de la puya que le han puesto.

Buscas con fuerza al espada,
con la muleta en la mano,
haciendo por chicuelinas,
el toro queda burlado.

Vienen los banderilleros,
demostrando su afición,
y cuando ven al astado,
todos llenos de terror.

Entre capa y muleta,
y también el picador,
viene el banderillero,
terminando su labor.

Torero coge la espada,
y pones toda la atención,
donde esta la cruz del toro,
para matarlo mejor.

El público le palmea,
por su trabajo y sudor,
con las orejas y el rabo,
que el triunfo lo mereció.

El toro ha sido bueno,
tiene palmas y alegría,
y ahora vienen las mulas,
y lo arrastran todavía.

T.Q.A.